
○ 保育園の民営化に関するＱ＆Ａ 

Ｑ１：保育料は変わりますか。 

Ａ１：公立・私立とも、長岡市が一律の基準を定めていますので変わりません。 

Ｑ２：保育士の人数や、保育室の広さなどはどうなりますか。 

Ａ２：公立・私立とも、県が定めた統一的な基準に従います。 

Ｑ３：保育内容は変わりますか。 

Ａ３：当面は民営化前の保育内容や年間行事を引き継ぎ、保護者の皆さんの理解を得な

がら、緩やかに民間の特色を活かしていきます。 

Ｑ４：給食はどうなりますか。 

Ａ４：給食もすべて法人に移管することになります。 

Ｑ５：民営化すると長岡市の関与が減り、適正な保育が行われなくなるのではないか。 

Ａ５：民営化後は市と園で協議する場を設け、園運営や保育内容について話し合います。

また、定期的に監査や巡回を行い、園運営や保育が適切に行われているか確認・指

導します。 


